

## Gonzalo Gajdosech quedó tercero en el “Súper Downhill” disputado en Chile



---

En Lo Barnechea en el Bike Park La Parva de Chile el mountain bike de descenso tuvo una nueva cita de alto nivel con la presencia de bikers de diversos puntos del mundo en lo que fue una nueva edición del “Súper Downhill”, y el sanrafaelino Gonzalo Gajdosech fue de la partida quedando en la tercera colocación en Elite-Pro

Siendo una prueba muy dificultosa, Gonzalo quedó en el podio con 20 minutos y 37 segundos de carreras, siendo un descenso que alcanzó los 13 kilómetros. Felipe Vial Tupper fue el vencedor (20m y 32s) y Fernando Riquelme Cardemil (20m y 36s) quedó en el segundo escalón.

Sobre lo que fue la competencia, el joven local en diálogo con nuestro medio resaltó: “Esta carrera en la que estuve es la más larga del mundo en cuanto a lo que tiene que ver con el downhill y pudimos quedarnos con el tercer lugar, más que contento por el resultado y el tiempo porque otros lo hacían en 30 minutos, físicamente muy bueno”.

“Ahora se viene este fin de semana estaré presente en el Open Shimano Latam en Nevados de Chillan, también en Chile, que será el cierre del campeonato latinoamericano de Descenso y creo que la última competencia personal en este año”, especificó el biker.